

Le ministère de la Santé rassure sur la sécurité des vaccins et dément les rumeurs

Compte Test - 2024-12-08 17:05:39 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le ministère de la Santé et de la protection sociale a, fermement, réfuté les rumeurs remettant en cause la sécurité des vaccins dans le cadre de la campagne de rattrapage vaccinal. Dans un communiqué, il dénonce la diffusion d'enregistrements audio véhiculant des informations fallacieuses, et réaffirme la sécurité et l'efficacité des vaccins utilisés au Maroc. Lancée le 28 octobre 2024, cette campagne nationale vise à renforcer la protection contre des maladies telles que la poliomyélite, la diphtérie, la coqueluche, la rougeole et le tétanos. Elle est menée en partenariat avec plusieurs ministères, notamment celui de l'Éducation nationale, et d'autres acteurs locaux. Elle s'inscrit dans le cadre des efforts du Maroc pour consolider ses acquis en matière de lutte contre les épidémies. Le ministère assure que les vaccins administrés respectent les normes internationales les plus strictes en termes de qualité, de sécurité et d'efficacité, et rappelle qu'aucune complication liée à ces vaccins n'a été enregistrée depuis des décennies. Il condamne la propagation de rumeurs visant à semer la panique et à nuire à la confiance envers le système vaccinal national. Le communiqué appelle les parents, les tuteurs et les citoyens à ne pas se laisser influencer par ces informations infondées et à soutenir la campagne. Celle-ci est essentielle pour renforcer l'immunité individuelle et collective, ainsi que pour prévenir la réémergence de maladies graves. Le ministère réitère enfin l'importance des vaccins dans la protection des enfants et invite la population à se mobiliser pour la réussite de cette initiative nationale.